

13-8-68

# Preparativos para las fiestas de San Juan

Fue elegida reina Rosa Mari Juan Cardona, que será proclamada el jueves

SAN JUAN (Corresponsal M. Sánchez Buades).—Pese a que todavía queda un mes por delante para la llegada del Día del Cristo, la Comisión municipal de Fiestas ha comenzado sus tareas preparatorias con febril actividad. Según manifestaciones de don Juan Carrasco Segura, su flamante presidente que se está mostrando como un festero de arrestos, no quiere que se le escape ningún hilo, porque desea dejar un grato recuerdo de su paso por la Comisión de Fiestas.

Ofertas, proposiciones y contratos se amontonan en sus manos, que están siendo estudiados y discutidos con todo detenimiento. A más de quinientas mil pesetas se eleva el presupuesto, que espera recaudar en el corto espacio de tiempo que falta hasta el 14 de septiembre.

## NOMBRAMIENTO DE LA REINA DE LAS FIESTAS

En una reunión conjunta celebrada por las autoridades y Comisión, en la noche del sábado, fue elegida la reina de fiestas y su corte de honor para este año. No fue tarea fácil llegar a un acuerdo, por lo que hubo de decidirse por el cómodo sorteo. Y seguramente que nunca mejor destino pudo darse a la funda de la petaca del presidente, que el de servir de urna electorera, sostenida por el alcalde don Rafael Carrillo y actuando de «mano inocente» el comisionado más joven, don Vicente Sala Ivorra.

La suerte favoreció a Rosa Mari Juan Cardona, como reina festera y a Mari Luz Sabater Giner y María Luisa Escoda Berenguer, como damas de honor. Tres pimpollos de mujer, quinceañeras ellas, y de las que hacen volver la cabeza cuando pasan. ¡Ah! y pertenecientes a la «sufrida clase» de estudiantes de bachillerato.

Quedaban muchas cosas sobre la mesa, lo que nos impidió recabar sus impresiones, antes de retirarse. Pero como el jueves será su presentación oficial, aprovecharemos la ocasión para hablar con ellas, como venimos haciendo otros años.

## EL ACTO DE LA PROCLAMACION

Como decimos, el jueves próximo será la proclamación pública y oficial de la nueva reina de fiestas. Como si dijéramos un relevo de guapura. Si todos los proyectos se cumplen, será un espectáculo de antología: orquestas, atracciones internacionales, asistencia de la Bellea del Foc y presidente de la Gestora de Hogueras, un presentador de campanillas y varios números de sorpresa, que no pudimos saber en qué consistirán.

El acto, como es ya costumbre, tendrá lugar en la avenida de José Antonio y dará comienzo alrededor de las 9 de la noche.

## EL PROGRAMA DE FIESTAS

También se habló algo —muy poco— sobre el

guión de los festejos. Al parecer será muy incrementado el capítulo musical, en cantidad y calidad de actuantes, bandas de música y orquestas y los fuegos artificiales, así como la calidad y número de las carrozas que participarán en el famoso desfile del día 16. Y sobre todo, se quiere dedicar una especial atención a las populares «diversiones nocturnas», de cuyo particular llevan la voz cantante los dos Pepes —Banegas y Caturla—, a quienes oímos discutir sobre la conveniencia de adquirir la materia prima en campos de Albacete o acercarse hasta Aranjuez.

Pero de todo esto también hablaremos dentro de unos días, cuando salga a la luz el programa oficial que, dicho sea de paso, creemos que marcará época, tanto por su presentación, como por el número y calidad de las colaboraciones.

13-8-68